
Verbale n°2 del 05/10/2020 

  

VERBALE N.2 

CONSIGLIO D’ISTITUTO  

ISTITUTO COMPRENSIVO “ANTONIO DE CURTIS” CASAVATORE  

Il giorno cinque del mese di ottobre dell’anno duemilaventi, alle ore dodici e quindici, si è riunito il 

Consiglio d’Istituto dell’I.C. “A. De Curtis” in videoconferenza, ai sensi dell'art. 73 comma 2-bis 

del DL n. 18/2020. Utilizzando la piattaforma istituzionale “G-suite” e, in particolare, attraverso 

l’applicativo “Meet”, i consiglieri hanno effettuato l'accesso alla stanza di conversazione creata ad 

hoc utilizzando gli account d'istituto per discutere e deliberare su: 

1) Eventuale prolungamento di vigenza dell’orario provvisorio e dei turni di frequenza. 

 

 

Risultano presenti/assenti 

(per la componente genitori, vengono specificati i casi in cui sia stato effettuato l'accesso 

utilizzando 

l'account dei figli, studenti dell'istituto) 

 

Dirigente scolastico 

Mango Giuliano                            Presente 

 

Componente genitori 

Arlotta Cristina                             Assente 

Bosso Luisa                                  Assente 

Esposito Pino                                Presente (account di accesso: ESPOSITO LAURA) 

Ferrara Valentina                          Presente (account di accesso: DE VIVO VINCENZO) 

Marino Loredana                          Presente (account di accesso: CAPORUSCIO ARIANNA) 

Mazzarella Francesca                   Decaduta dalla carica 

Nasti Daniela                                Decaduta dalla carica 

Sannino Rosario                           Decaduto dalla carica 

 

Componente docenti 

Guerra Maria Isabella                   Assente  

Liguori Gemma                            Presente 

Paoli Concetta                              Presente 

Pignarosa Annunziata                  Presente  

Principe Patrizia           Assente 

Prisco Barbara           Presente  



Tedeschi Rosaria           Presente  

Zacco Daniela                              Presente 

  

Componente ATA     

Bernardo Luisa           Decaduta dalla carica  

Pianese Salvatore           Assente 

   

 

Verbalizza la doc. Liguori Gemma 

 

Il presidente verifica il numero dei presenti per la validità della seduta, quindi apre l’incontro ed 

avvia la discussione in merito al primo e unico punto all’O.d.g. 

Punto 1) Eventuale prolungamento di vigenza dell’orario provvisorio e dei turni di frequenza. 

Il Dirigente scolastico informa i presenti della richiesta, da parte dei membri rappresentanti dei 

genitori, di prolungare per almeno due settimane l’alternanza dei giorni di frequenza e la riduzione 

dell’orario giornaliero di quattro ore.  

Dal confronto e dalla discussione in seno al Consiglio emerge l’esigenza di familiarizzare 

maggiormente con le nuove modalità di ingresso/uscita e la necessità di far interiorizzare e 

assumere con maggior consapevolezza agli alunni le regole anticovid e i comportamenti virtuosi da 

attuare, al fine di contenere quanto più possibile il rischio contagio a scuola. 

I rappresentanti dei genitori chiedono se c’è la possibilità di attivare la DAD, quando gli alunni 

rimangono a casa a giorni alterni, ma il D.S. chiarisce che il ricorso alla DAD è una modalità 

residuale, attuabile qualora si dovessero verificare casi di lockdown generalizzato, e che non è 

possibile attivarla nel caso in ispecie, dal momento che i docenti sono impegnati tutti i giorni, per il 

loro orario di servizio, nella didattica in presenza. 

Dopo ampia discussione i membri tutti concordano che per una migliore organizzazione e gestione 

dei gruppi classe e per un più efficace contrasto al rischio epidemiologico, anche in considerazione 

del preoccupante aumento di casi di positività al Covid19 sul territorio, è opportuno che le attività 

didattiche proseguano, per tutti i gradi di scuola, con gli orari e il calendario già in vigore e che i 

gruppi di alunni si alternino nelle aule fino al giorno sedici ottobre p.v.  

Il D.S. precisa altresì che da lunedì diciannove ottobre gli alunni entreranno tutti a scuola, senza 

alternarsi in gruppi, in quanto le dimensioni delle aule dell’istituto permettono il rispetto delle 

distanze interpersonali indicate dal Comitato Tecnico Scientifico (1 mt. tra bocca e bocca e 2mt. 

dalla cattedra in condizioni di staticità). 

Il Consiglio, quindi, all’unanimità approva il prolungamento di vigenza dell’orario provvisorio e dei 

turni di frequenza fino al sedici ottobre p.v. con DELIBERA N. 08. 

 

Non essendovi altri punti all’ordine del giorno su cui discutere e/o deliberare, la seduta ha termine 

alle ore 13:00. 

Il Segretario                                                                                                           Il Presidente 

Ins. Gemma Liguori                                                                                              Sig. Pino Esposito 


